

## **EXPOSICION DE PALOMARES 2018**

**El martes 30 de enero de 2018 expuso sus palomas**

**Enrique González Rodríguez**

El Dr. Enrique González Rodríguez inició hace tres años en el Círculo Colombófilo su andadura colombófila. Pronto, dado su carácter afable, ameno y simpático, hizo amigos entre los compañeros del Círculo y otros practicantes de nuestro deporte en Tenerife y la Gomera lo que dio lugar a que algunos se ofrecieran a regalarle palomas en sus comienzos.

Fruto de estos regalos, consiguió en el 2016 el 5º Premio en el 450 Km Altamar, 4º Premio 478 km Altamar y 1º Premio de 800 Km. Altamar, logrando el Subcampeonato de Gr. Fondo, estos son hijos de una pareja regalada por Mario González Vargas.

En 2017 obtuvo Pichón Subcampeón con un macho cenizo regalo de J. Mora de la Gomera.

En estos dos años ha introducido pichones de las subastas de Elías Ramos (SION, DELBAR y FABRY), de Luis Pérez de Castro (MULLER), de César Escobar (STICHELBAUT), de Alberto Fernández (SION Y MULLER), de Andrade (GABY VANDENABEELE), de Juan Carlos Herrera (BRUGEMAN), de Pedro Jorge Glez., de las líneas de la Natural (JANSSEN, FABRY y VAN WANROY), de JOS THONE, de SAARLOOS...etc.

Ayer Enrique González expuso unos 20 pichones de 2017 y 4 adultas de 2016. Los pichones fueron de una gran variedad de colores.

Algunos pichones destacaban por su expresión, equilibrio y calidad de pluma. Esperamos y le deseamos buenos resultados con estos pichones en este 2018 que le servirán para probar las numerosas palomas introducidas y que le den ocasión de formar en un próximo futuro un gran palomar.

A pesar de la meteorología adversa, el número de asistentes osciló entre unos 15 y 20 colombófilos que degustaron el pisolabis existente que terminó con una amena charla.

**CIRCULO COLOMBOFILO DE TENERIFE**